



卒業式まであと少し。

【生徒のみなさんへ】

卒業式まであとわずかとなりました。3年生は現在、高校入試の結果等で気が気ではない状態です。また、公立一般入試に向けて頑張っている生徒もいます。1, 2年生は3年生を応援し、学校全体で将来について考えるムードとなっていますね。

卒業式は「儀式的行事」として定められたものです。厳粛なムードで3年生を送っていきたいと思います。また、今年度は玉野市長が卒業式に出席予定です。毎年、ローテーションで各校を回っておられます。知っておいてください。

【保護者のみなさんへ】

今年は元旦の能登半島震災からのスタートの年でした。現地では復興に見込みも立たず、厳しい生活を送られているようです。荘内中学校でも何か復興のお手伝いができないかと、考えているところです。また、想定される南海トラフ大地震がいつ起こるかわかりません。明日にはすべてを失って、復興に向けて生活している立場になるかもしれないことは言うまでもありません。生徒たちにも「減災・復興探求学習」等を行い、自分事として捉えるよう、指導していますが、自分事として考えられないのが人間です。ご家庭でも災害についての対策や話し合いをお願いいたします。

荘内中では、別配布のチラシのとおり、いろんな取組を考えています！ご協力をお願いします！



●3月14日(木)9:45～

「能登半島地震活動報告会～自然からの挑戦状」開催

生徒及び希望する保護者・地域の方

●3月4日～15日玄関前(土日除く)

①災害対策ボランティア

未使用・古タオル回収

②グランデパール支援ボランティア

書道用品の回収、古タオル回収

●3月16日(土)13:00～

市内合同吹奏楽部

能登半島地震チャリティコンサート

メルカ・セントラルコート

「荘内よろず相談窓口」

【生徒のみなさんへ】 一人で悩まず相談を！
校長室の相談です。秘密は守ります。
落ち込まないで発信しましょう。



荘内中の取組を紹介するため生徒会がXで配信しています。



【地域・保護者のみなさんへ】

荘内中学校では、生徒の活躍や様々な学校の方針等を随時、学校ホームページで紹介しています。ぜひご覧ください。

